

19 février 2013

13.324

Question Karim-Frédéric Marti

Peut-on encore longtemps se permettre de faire la fine bouche?

L'ancien site du défunt "Mycorama" serait dévolu à un projet vert, soit: "de la graine à l'assiette". Or, quel n'a pas été notre étonnement d'apprendre que grâce à cette chimère, on aurait écarté une grande entreprise horlogère (le Swatch Group, rien que ça...) qui s'apprêtait à y installer un centre d'apprentissage...

Va-t-on encore longtemps dégouter les investisseurs?

Cosignataires: F. Robert-Nicoud, D. Calame, B. Wenger et Y. Botteron.